

12.06.2009 – 17:59 Uhr

Agence Virtuelle SA se mettra en mode télétravail comme prévu en phase 6 de grippe pandémique

Genève (ots) -

Suite à la confirmation cet après-midi de la phase 6 de l'OMS de grippe A et afin de limiter les risques au maximum, Agence Virtuelle revient en structure de télétravail comme en 1996. Le process mis en place pour les clients en quatre points:

L'ensemble des collaborateurs seront atteignables sur les emails

- Les portables iPhone seront les nouveaux relais respectifs pour les clients
- Les réunions prévues seront maintenues; MAIS en mode téléphonique (ConnectNow)
- Les stratégies clients seront adaptées en conséquence, chaque 24h si nécessaire.

La société analysera également dès ce jour les ventes en temps réel pour identifier les effets de pandémie sur les stratégies

Les cas étant sous estimé, l'estimatif des malades serait de 1,8 millions aux USA par exemple et non de 17'500

Penser à l'impensable est le nouveau leitmotiv de nos années 2009, 2010.

Plus de news sous:

http://www.twitter.com/flu_alert

<http://www.twitter.com/agencevirtuelle>

Contact:

Agence Virtuelle SA
9 rue Bovy-Lysberg
CH-1204 Geneva

Internet: <http://www.twitter.com/agencevirtuelle>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002403/100585027> abgerufen werden.